



## 大出区安全安心なまちづくり



### 推進協議会だより

平成31年3月 第2号

- 町道52号線の延長工事が完了し、  
「大出北」信号機の供用が開始されました

#### 開通式

平成25年度に町道52号線を延長して国道に接続する要望を提出。以後平成28年度から平成30年度にかけて総費用1億2,300万円をかけて工事が行われ、このたび開通しました。ご尽力いただきました皆様に感謝いたします。

- 日時 平成31年3月26日(火)午前11時から  
○場所 町道52号線と国道153号線の交差点付近  
○状況 町、大出区、沢区の関係者出席のもと

- ・経過報告
  - ・町長挨拶
  - ・伊那警察署交通課長挨拶
- の後、工事場所の説明をうけ
- ・町長発声により信号機点灯が行われ、町長からは「利便性は高まりますが、交通事故には気をつけて下さい。」との挨拶がありました。



#### ○住民の声

丁度、徒歩で交差点を横断した親子連れのお母さんから「これでようやく安心して渡れます。」との声が聞かれました。



「大出北」交差点



「大出北」交差点からバイパス方向

昨年、大出区内では26件の物損交通事故が起きていますが、店舗駐車場で19件が起きています。大半はバックした時とハンドル操作ミスですので注意してください。